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平成 23 年度 第 5 回幹事会議事録 要約 

 

開催日時：平成２３年９月１７日(土) 16 時 00 分～18 時 30 分 

開催場所：大阪産業大学１６号館３階 会議室 

  成立要件：出席者 31名（委任状 4名含む）、欠席者 0名（※定足数 22名以上） 

 

１．報告事項 

（１）会長、部会、事務室報告 

・会長：兵庫南支部総会、京都府支部総会に出席した。 

・編集部長：凡友 81号について 9 月 22 日に最終校正を行い 10月初旬に発行の予定で

あることが報告された。 

・ＩＴ部長：ＩＴ効果の有無について、アクセス解析の結果を集計した結果、徐々に

上がっていることが報告された。 

・事務室：東日本大震災の被災者が前回の報告より 2 名増えたことが報告された。 
会員の店舗についても支給対象とすることが了承された。 

液晶テレビ、ビデオカメラを購入したことが報告された。 

（２）支部総会の報告 

第 11 回北海道支部、第 9回兵庫県南支部、第 7回大阪中・南河内支部、第 15回京

都府支部の各総会報告と議案書の回覧がなされた。 

（３）第 68回代議員会収支報告の修正報告 

運営部長より、第 68回代議員会の予算超過について次の説明がなされた。 

   ・代議員の参加率が高かったこと 

・笑福亭喬若さんの講演費が発生したこと 

・懇親会を食堂からパーティ業者に変更したこと 

（４）校友会改革検討委員会 

   改革検討委員長より、委員会の検討事項を短期 2 項目、中期 4 項目、長期 2 項目に

集約したことが報告された。 
（５）第 22回校友会親睦ゴルフ大会報告 

   ゴルフ大会には41名が参加。懇親会で東日本大震災と台風12号の募金を募り29,500

円を寄付したことが報告された。 

（６）香川県支部主催 香川出身在学生との懇談会報告 

   事務長より、香川県支部役員と香川県出身在学生との懇談会報告書の内容について

報告があった。 

（７）兵庫県南支部長 赤田氏との面談報告 

   会長より、梅田サテライトで赤田支部長との懇談会を開催し、先の代議員会で質問

できなかった事項について意見交換をしたことが報告された。 

（８）卒業生社長との懇談会開催と出席者募集について 
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事務長より、キャリアセンター主催の「卒業生社長との情報交換会」（10月 1日（土））

開催への参加要請がなされた。 

（９）その他 

事務長より、大学祭パンフレットの校友会ＰＲ原稿の掲載内容について報告があっ

た。 

 

２．協議事項 
（１）校友会テントの運営について 

事務長より、大学祭期間中の校友会テントの運営（11月 4日（金）～6日（日）10：

00～16：00）に協力可能な幹事は、校友会事務室まで連絡することになった。 

（２）学生団体助成金（コンペ分：50万円）について 

   運営部長より、コンペは「大学の名前を知らしめた団体行動」学生団体（クラブだ

けではない）卒研、プロジェクト教育など 10 件程度（1 件 5 万円程度）で、来年の 1

月末から 2月末頃に募集して 3月末に決定したい。今年は予算 50万円なので活動結果

に対する報奨金としたいとの説明があり、具体的な実施計画を幹事会に提示すること

になった。 

（３）その他 

・笑福亭三喬さん独演会のチケット購入（20枚）について 

   11 月 6 日(日)開催の「笑福亭三喬さんの独演会チケット」について、校友会で 20

枚を一括購入して希望者に販売することになった。 

・体育会剣道部の部旗の購入助成について 

   剣道部の部旗を校友会と後援会で分担（16,800 円）して作成することになった。 

・代議員会での質問事項（井上氏）への回答資料について 

総務部の旅費交通費の予算超過の説明資料について、集計資料を作成して代議員に

送付することになった。 

 

３．審議事項 

（１）学生団体助成金（190 万円）の配分方法について 

運営部長より、校友会クラブ助成金について、これまで体育会 160 万円＋文化会 30

万円を学生部経由で助成していたが、校友会からの助成金であることを学生にわかる

ようにしたいとの説明があり、運営部の提案について幹事会に資料提示することにな

った。 

（２）その他 

   事務長より、台風 12号で被災された方へのお見舞金の支給を、東日本大震災と同じ

対応としたいとの提案（メール審議）について、追認された。 

 

以上 


